

Sandino jerarquiza mortalidad infantil

Categoría: Sandino

Publicado: Jueves, 18 Marzo 2021 18:43

Escrito por Jesús Gutiérrez Fernández

Visto: 506



Las tareas relacionadas con el Programa Materno Infantil fueron evaluadas por el Consejo de la Administración Municipal de Sandino, donde se informó que se el pasado año se registraron 330 nacimientos y solo un fallecimiento, para una tasa de tres por cada mil nacidos vivos menores de un año y sin muertes maternas, a partir del informe presentado por el doctor Maykel García Quintana. Jefe del programa en el territorio.

Se comentó sobre los 14 nacimientos con bajo peso, para un índice de 4,2 por ciento y las 22 madres menores de 19 años que representan el 7,2 del total, aspectos a los cuales urge darle seguimiento en la actual etapa.

En lo que respecta al presente año García Quintana puntualizó que se han producido 50 nacimientos, con dos bajo peso y no han ocurrido muertes maternas ni de niños. Dentro de las medidas que se aplican para asegurar el cumplimiento de los indicadores relacionados con el

Sandino jerarquiza mortalidad infantil

Categoría: Sandino

Publicado: Jueves, 18 Marzo 2021 18:43

Escrito por Jesús Gutiérrez Fernández

Visto: 506

Programa, están los referidos al funcionamiento del Hogar Materno cuya ocupación está al 45 por ciento, la creación de una consulta multidisciplinaria centralizada en el policlínico Ernesto Guevara, para evaluar las pacientes de más riesgos y trazar así las estrategias a seguir y una consulta de riesgo obstétrico a las 24 semanas de evaluación, además de la reunión metodológica semanal para evaluar la marcha de las acciones.



Sandino jerarquiza mortalidad infantil

Categoría: Sandino

Publicado: Jueves, 18 Marzo 2021 18:43

Escrito por Jesús Gutiérrez Fernández

Visto: 506

En el encuentro Mairyn Ferro Caraballo, presidenta de la Asamblea Municipal del Poder, llamó la atención de los presentes, en lo relacionado con la baja tasa de nacimientos que presenta el municipio, pues en 2020 se produjeron 26 nacimientos menos que el año anterior, lo que exige fortalecer las acciones dirigidas a la atención de la pareja infértil, en se presentan dificultades relacionadas con las deficiencias en el seguimiento oportuno del riesgo preconcepcional y evaluación de la mujer en edad fértil, poca dispensarización de nuevos casos de infertilidad por los médicos de la comunidad y baja asistencia de estas parejas a la consulta municipal, por lo que la dirigente puntualizó la necesidad del apoyo de todos los factores de la comunidad para la detección oportuna de toda aquella pareja que desee tener hijo y por alguna causa no ha podido.